

ZONTA CLUB DE LOME



REPORT OF THE LOME ZONTA CLUB FROM JUNE 2018 TO APRIL 2019

RAPPORT DU ZONTA CLUB DE LOME DE JUN 2018 A AVRIL 2019

20 April 2019



Tél : + 228 90 03 13 91

Facebook : Zonta club lomé

Mail : zontaclublome88@gmail.com

ZONTA CLUB DE LOME



Zonta club of Lomé from June 2018 to April 21, 2019 have done :

- **Eight general meetings of club members;**
- **An activity for the 16 days of activism;**
- **Five advocacy activities; - The campaign against violence in the workplace;**
- **Writing an information medium to stop gender-based work-related violence;**
- **The rehabilitation of the classrooms of the Dévégo primary school;**
- **The organization of the governor's visit with the Zonta club Millennium from 15 to 19 March 2019;**
- **Training members of both clubs on April 13, 2019.**



ZONTA CLUB DE LOME



Zonta club de Lomé de juin 2018 au 21 Avril 2019 à mener plusieurs actions. Il y a eu :

- **Huit assemblées générales des membres du club ;**
- **Une activité pour les 16 jours d'activisme ;**
- **Cinq activités de plaidoyer ;**
- **La campagne de lutte contre la violence en milieu professionnel ;**
- **Rédaction d'un support d'information pour dire stop aux violences professionnelles basées sur le genre ;**
- **La réhabilitation des salles de classes de l'école primaire de Dévégo ;**
- **L'organisation de la visite du gouverneur avec le Zonta club millénium du 15 au 19 Mars 2019 ;**
- **La formation des membres des deux clubs le 13 Avril 2019.**



1 : 01 June au 15 October :

Joint action with 16 organizations in Togo

There were 07 meetings to capitalize isolated actions and see how to get together for some common actions.

Action commune avec 16 organisations au Togo

Il y a eu 07 réunions pour faire des capitalisations des actions isolées et voir comment se mettre ensemble pour certaines actions communes

2 : le 04 Octobre 2018

- Sitting in front of the Ministry of Social Action and Promotion of Women
- Mobilization for more than 1000 signatures of the petition Against sexual violence and their trivialization
- Meeting with the Minister of Social Action and the Promotion of Women to expose the new form of violence on social média

- **Sitting à la devanture Ministère de l'Action sociale et de la Promotion de la Femme**
- **Mobilisation pour plus de 1000 signatures de la pétition** Contre les violences sexuelles et leur banalisation
- **Rencontre avec la Ministre de l'Action sociale et de la Promotion de la Femme** pour exposer les cas de violence dont son victime les femmes sur les réseaux sociaux et dans la vie active.



ZONTA CLUB DE LOME



ZONTA CLUB DE LOME



3- 25 Novembre 2018 :

The campaign to prevent violence in the workplace/

Lancement de la campagne préventive à la violence en milieu professionnel



25 Novembre 2018

Lancement de la Campagne de Sensibilisation Préventive à la Violence en milieu Professionnel



Says No to Violence

vous êtes Associations, ONG, Entreprises privées / publiques

Contactez-nous :  (+228) 90 03 13 91  Zonta club lomé  Mail : zontaclublome88@gmail.com



4 - 27 Novembre :

The 16 Days of Activism Campaign

Lancement de la campagne des 16 jours d'activisme



The 16 Days of Activism Against Violence Against Women Campaign by the Platform for Women's Rights Organizations. November 27th day for Advice, testimonials, sharing of good practices

Lancement de la campagne des 16 jours d'activisme contre les violences faites aux femmes par la plateforme des organisations de défense des droits de la femme. Le 27 Novembre. Conseils, témoignages, partages de bonnes pratiques étaient aux rendez-vous

5- from January to this day:

Writing and designing an information for the fight against gender-based violence in the workplace.

Rédaction et conception d'un support d'information pour la lutte contre la violence basée sur le genre en milieu professionnel.



ZONTA CLUB DE LOME



6- 21 February 2019

Advocacy Note to three ministries: Justice, Advancement of Women, Security. This action is to remedy the situation of the intimate searching of female prisoners by suggesting alternative methods of detecting narcotics.

Courrier de plaidoyer à trois Ministères : Justice, Promotion de la femme, Sécurité. Ces courriers avaient pour objectif de remédier à la situation de fouille intime, subit par les femmes visiteuses des prisonniers en suggérant d'autres méthodes pour détecter les stupéfiants.

7- En March 2019 :

**Rehabilitation of the primary school
of Dévego**

**Réhabilitation de l'école
primaire de Dévego**



ZONTA CLUB DE LOME



8- From March 15 to 19:

Visit of the Governor /

Visite de la Gouverneur

Meetings with:

- the Minister for the Advancement of Women;
- The first Woman President of the National Assembly in Togo;
- The Resident Representative of UNPFA in Togo.
- Member training;
- Radio broadcast and interview;
- visit of projects.

Des rencontres avec :

- la Ministre de la promotion de la femme ;
- La Présidente de l'assemblée nationale ;
- Le Représentant résident de l'UNPFA au Togo.
- Formations des membres ;
- Emission Radio et interview ;
- visite des projets.



ZONTA CLUB DE LOME



9- 13 April :

**Training of TOGO zonta club members
on leadership and advocacy**

**Formation des membres des clubs zonta du
TOGO sur le leadership et le pladoyer**



ZONTA CLUB of Lomé

Présidente

ABI Rachidatou TRAORE

